

DOA UPACARA HARI PENDIDIKAN NASIONAL
Kamis, 2 Mei 2024

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil 'alamin. Allahumma shalli 'ala sayyidina Muhammad wa 'ala ali sayyina Muhammad.

Ya Allah, Ya Rahman, Ya Rahim...

Pada hari ini, kami berkumpul untuk memperingati Hari Pendidikan Nasional, 2 Mei 2024, menggali hikmah dan melanjutkan cita-cita luhur untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Kami bersyukur atas segala nikmat, ilmu, dan kesempatan yang telah Engkau berikan kepada kami untuk terus belajar dan berkembang.

Ya Allah, sumber segala ilmu, pada hari yang berbahagia ini kami memohon kehadiran-Mu dalam setiap langkah kami. Semoga peringatan Hari Pendidikan Nasional dengan tema “Bergerak Bersama Lanjutkan Merdeka Belajar,” Engkau memperkuat tekad kami untuk bergerak bersama memajukan pendidikan di tanah air. Berikanlah kami kekuatan untuk mengatasi segala tantangan dan hambatan dalam mencapai pendidikan yang merdeka, inklusif, dan berkualitas.

Ya Tuhan yang Maha Pengasih, limpahkanlah kepada para pendidik kami kebijaksanaan dan kesabaran. Berikan mereka ilmu yang luas serta hati yang sabar dalam mengajar dan membimbing para siswa kami. Bantulah mereka untuk menjadi inspirasi dan pendorong bagi kami semua dalam menuntut ilmu.

Ya Allah, berilah pemahaman kepada para siswa di seluruh negeri ini agar memiliki semangat belajar yang tinggi dan keinginan yang kuat untuk mencapai keberhasilan. Semoga merdeka belajar bukan hanya menjadi slogan, tetapi menjadi aksi nyata yang membawa perubahan positif dalam dunia pendidikan di negara kami.

Ya Allah, kami percaya bahwa hanya dengan ridho-Mu, usaha kami akan membuahkan hasil yang berarti. Oleh karena itu, kami memohon agar Engkau selalu mengarahkan kami pada jalan yang benar, jalan yang Engkau ridhoi, dalam melanjutkan perjuangan merdeka belajar ini.

Terimalah doa kami, berikanlah berkah dan keberhasilan pada peringatan Hari Pendidikan Nasional kali ini, dan buatlah ini sebagai momentum perubahan yang positif bagi pendidikan di negeri kami.

*Rabbana atina fiddunya hasanah wafil akhirati hasanah waqina 'adzabannar.
Subhana rabbika rabbil 'izzati 'amma yasifun
Wa salamun 'alal mursalin. Walhamdulillah rabbil 'alamin..*